



FDP Heusenstamm

ERFOLGREICHER INFOSTAND DER FDP HEUSENSTAMM AM 18. OKTOBER

18.10.2025

Am 18. Oktober war die FDP Heusenstamm mit einem Infostand in der Innenstadt präsent. Bei angenehmem Herbstwetter führten wir zahlreiche offene und anregende Gespräche mit Bürgerinnen und Bürgern aus Heusenstamm.

In den Gesprächen wurde deutlich, welche Themen die Menschen derzeit besonders beschäftigen: die hohe Grundsteuer, die Belastung durch steigende Lebenshaltungskosten sowie eine spürbare Unzufriedenheit mit der aktuellen Politik. Viele Bürgerinnen und Bürger wünschen sich mehr Transparenz, Pragmatismus und Verlässlichkeit in politischen Entscheidungen – auch auf kommunaler Ebene.

Für uns als FDP war es sehr wertvoll, direkt zu hören, was in der Bevölkerung vorgeht. Nur durch den persönlichen Austausch können wir verstehen, wo der Schuh drückt, und unsere Politik entsprechend gestalten. Die Rückmeldungen bestärken uns darin, uns weiterhin für eine faire Steuerpolitik, bürgernahe Verwaltung und eine zukunftsorientierte Stadtentwicklung einzusetzen.

Wir bedanken uns herzlich bei allen, die sich die Zeit für ein Gespräch genommen haben. Die FDP Heusenstamm bleibt im Dialog – offen, lösungsorientiert und engagiert für die Anliegen der Menschen in unserer Stadt.

